

SCANDALISÉ ET CHOQUÉ

CARICATURES Denise Fischer regrette que la CICAD ne soutienne pas les militants pacifistes israéliens.

Scandalisé, choqué... et bien oui on peut l'être quand on regarde ce qui se passe en Palestine...

Je suis absolument désolé de constater que la CICAD se scandalise aisément pour de simples caricatures, mais pas pour la mort d'enfants, de vieillards, de femmes, de civils, de malades que l'armée israélienne prive de soins en les empêchant d'atteindre un hôpital, ou alors en empêchant des médecins internationaux d'accéder à ces malades.

Voilà qui devrait scandaliser et j'ajoute que les actes scandaleux du gouvernement d'Israël et souvent criminels de certains membres de son armée et de nombreux colons sont des actes plus antisémites que de simples caricatures, car les actes israéliens, tout en prétérant gravement la population palestinienne, atteignent aussi l'honorabilité de ceux qui com-

mettent ces actes et de ceux qui prennent la défenses des auteurs de ces actes odieux, en reniant tout ce que le message du Judaïsme contient d'humanisme...

Ce devrait être à une organisation comme la CICAD de rejoindre et soutenir les militants pacifistes israéliens dans leur combat pour le respect des droits des Palestiniens et pour leur autodétermination.

DENISE FISCHER
LAUSANNE